

LA DROITE CONTRE MILLERAND

La Chambre a donné hier le spectacle le plus étonnant et qui ne lui conciliera pas, dans sa totalité, l'estime du pays. La droite s'est dressée contre Millerand...

Le Ministre Millerand s'est présenté devant les Chambres

Après la lecture de la déclaration ministérielle de vifs incidents se produisirent

Paris, 22 janvier. — Cet après-midi, à la Chambre des députés, M. Millerand, président du conseil et ministre des Affaires étrangères...

La Déclaration Ministérielle

Messieurs, Appelé par la confiance de la République à constituer le ministère républicain, j'ai l'honneur de vous adresser, Messieurs, mon premier devoir est de faire connaître au Parlement et au pays les principes...

Égalité des citoyens

La République est fondée sur quatre principes : elle veut donner la France unifiée et vaincue; elle veut l'égalité de la Patrie...

Pour la décentralisation

Le régime parlementaire n'exclut ni un pouvoir exécutif fort, ni un pouvoir judiciaire libre dans le cercle de ses attributions...

Produire plus, consommer moins

Nous ne lui chercherons rien de la vérité. Le devoir civique tient à cette heure en quatre mots : produire plus, consommer moins...

Les profits de guerre doivent être frappés

Notre souci immédiat sera de vous faire connaître le tableau des vœux et moyens par lesquels nous comptons équilibrer le budget...

Le Paix à l'Intérieur comme à l'Extérieur

La condition de son budget interdit aujourd'hui à la République de pousser plus loin ses préférences économico-financières...

Existen-ils Bandits de Béthencourt?

Agissant conjointement avec le Parquet de Combray, la brigade mobile de Lille a suivi toutes les pistes et a eu, dans les derniers jours...

Les interpellations sur la politique extérieure

M. MILLERAND. — M. MILLERAND déclare qu'il ne pourrait donner de directives à sa politique extérieure sans entrer dans des détails...

La réponse de M. Millerand

M. MILLERAND. — « Je suis responsable de ce que mes collaborateurs (applaudissements nombreux) ont fait et de ce que nous allons faire...

Les ordres du jour

M. LENOIR propose l'ordre du jour pur et simple. M. MILLERAND. — Il est capital qu'à la proposition de la Chambre et du Gouvernement...

Interpellations remises

M. Raoul PERET fait connaître qu'il d'accord avec ses interpellateurs, MM. CORNUDET, SOULIER et GHEUSY, le Gouvernement propose...

Comment les Députés accueillent la Déclaration

Paris, 22 janvier. — Le groupe socialiste au Parlement s'est réuni ce matin à la Chambre, sous la présidence d'Ernest LAFONT...

Des accusations de Daudet déchaînent la tumulte

Paris, 22 janvier. — La séance à la Chambre des Députés, est ouverte à 2 heures 45, devant un grand nombre de députés sous la présidence de M. Raoul PERET...

Le Sénateur du Roy et le petit jeune homme

La semaine dernière, à Paris, un sénateur royaliste était surpris par la police en fâcheuse posture dans un urinoir avec un jeune éphèbe...

Un cadavre dans les champs

Des ouvriers se rendant au travail ont découvert dans les champs, au lieu de Béthencourt, un cadavre qui avait été jeté par un train...

LES INSTITUTEURS A LA C. G. T.

Un vote dans l'aveyron. Rodez, 22 janvier. — Le référendum qui a eu lieu dans l'aveyron parmi les instituteurs...

Contes et Nouvelles

Juge et Bourreau

Et pendant que je le parle de cette terrible question, vous ne voyez pas à quel contentement et à quel abominable orgueil, n'a pas été l'academicien, quand il a prononcé...

Le mari était un colosse aux épaules saillantes, aux muscles saillants, au cou de taureau, au visage dur et sans un pli de tendresse...

« Si vous avez confiance dans notre énergie, dans nos déclarations, il faut le dire de suite. Je ne veux pas pour moi part d'une demi-confiance... »

M. LENOIR propose l'ordre du jour pur et simple. M. MILLERAND. — Il est capital qu'à la proposition de la Chambre et du Gouvernement...

M. MILLERAND remonte à la tribune et répète avec une nouvelle énergie qu'à la première attaque sur la politique étrangère, il est nécessaire que la Chambre s'exprime par l'expression de sa confiance.

M. MILLERAND demande une fois de plus à la tribune. M. MILLERAND. — Je comprends ceux d'entre vous qui m'admettent que ce n'est pas la Chambre qui a le droit d'interpellations sur la politique extérieure et politique sociale du Gouvernement...

M. MILLERAND. — Sur la politique générale, si vous le voulez, je comprends qu'il y ait un ordre du jour sur la politique générale du Gouvernement, mais je supplie la Chambre de bien comprendre pourquoi le Gouvernement ne peut se contenter de cet ordre du jour simple. Il ne faut pas qu'il y ait en dehors, il puisse avoir aucun doute sur les sentiments de la Chambre à l'égard du Gouvernement...

M. MILLERAND. — Avant tout je veux de la confiance. Nous sommes en présence d'un cabinet qui est respectable et redoutable pour l'accomplir nous faisons appel à tous les républicains sans distinction, mais il faut qu'il y ait un ordre du jour simple. Il ne faut pas qu'il y ait en dehors, il puisse avoir aucun doute sur les sentiments de la Chambre à l'égard du Gouvernement...

M. MILLERAND. — Avant tout je veux de la confiance. Nous sommes en présence d'un cabinet qui est respectable et redoutable pour l'accomplir nous faisons appel à tous les républicains sans distinction, mais il faut qu'il y ait un ordre du jour simple. Il ne faut pas qu'il y ait en dehors, il puisse avoir aucun doute sur les sentiments de la Chambre à l'égard du Gouvernement...